



## **Elefante Azul facilita la entrada a Grupo Gasuir en su centro de Vilanova i la Geltrú (Barcelona)**

**28 de octubre de 2014.-** La red de centros de lavado de vehículos Elefante Azul ha ampliado los servicios que ofrece a los usuarios del centro ubicado en Vilanova i la Geltrú (Barcelona). La enseña ha dado entrada al Grupo Gasuir quien ha incorporado una gasolinera a los servicios del centro.

El centro de Vilanova lleva operativo desde el año 2000. Cuenta con 1.310 m<sup>2</sup>, cinco pistas de lavado y ha ampliado a cinco los aspiradores que tenía hasta el momento. Por su parte Gasuir ha instalado dos surtidores dobles de carburante, lo que permite dar servicio a la vez a cuatro vehículos. Para ello se han llevado a cabo obras de mejora y remodelación en la superficie que ocupaba Elefante Azul.

Grupo Gasuir, que inició su actividad en los años 90, se ha consolidado en el sector de la distribución de carburante en la comarca del Vallés Oriental. La compañía ofrece, además, servicio de venta a domicilio lo que le permite adaptarse a las necesidades de sus clientes.

*“Con la entrada de Grupo Gasuir -explica **Albert Valverde, Director de Franquicia y Marketing de Hypromat España-** ampliamos los servicios que ofrecemos a nuestros usuarios extendiendo nuestra oferta y añadiendo así valor al centro”.*